

Betreff:

Überprüfung der Verkehrssicherheit im Bereich der Fußgängerampel Waldstraße auf Höhe der KiTa Europaviertel

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

1. Der Magistrat wird gebeten zu überprüfen, ob die Verkehrssicherheit im Bereich der Fußgängerampel Waldstraße auf Höhe des Fußweges von der Kindertagesstätte Europaviertel erhöht werden kann.
2. Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob als Fahrstreifentrennung in Teilbereichen ein Leitbord mit aufgesetzten Schraffenbarken (Verkehrszeichen 629) errichtet werden kann

Begründung:

Im Sommer diesen Jahres kam es zu einem folgenschweren Verkehrsunfall, weil ein Verkehrsteilnehmer die im Bereich der Fußgängerampel der Ampel stehende Kolonne überholte und hierbei übersah, dass diese auf rot schaltete. Das die Ampel ordnungsgemäß nutzende Kind wurde hierbei übersehen.

Mehrfach hat der Ortsbeirat berichtet, dass an dieser Stelle der Waldstraße die wartende Kolonne des Rückstaus von der Schiersteiner Straße verkehrswidrig überholt wird. Hierdurch wird der Fahrzeug- und Fußgängerverkehr teilweise erheblich gefährdet. Das Aufbringen eines gelben Leitbords mit aufgesetzten rot-weißen Barken ist geeignet, ein Überholen der Kolonne insbesondere vor der Ampelanlage zu verhindern.

Wiesbaden, 21.11.2017